

# No hay amor más grande

## La vida de Marcos Pou

Alfonso Calavia Arespacochaga

«¿Creéis vosotros que el mundo necesita algo distinto del testimonio, de la luz o del calor de esa intensidad absolutamente inconcebible de vida, de esa redención de la nada, de la mezquindad, de la contradicción, de la muerte?», pregunta don Giussani. «Cristo es Dios porque ha vencido a la muerte».

La vida de Marcos Pou ha sido ?y es? para muchos una respuesta concreta a estas palabras. Por eso, el lunes 23 de febrero de 2015, cientos de personas llegadas de distintos lugares del mundo abarrotaron la iglesia de la Bonanova el día de su funeral, para ponerse ante el misterio de la vida y de la muerte. Apenas diez días antes de morir, tras terminar la carrera de Física, Marcos había ingresado en el Seminario Conciliar de Barcelona. Tenía 23 años.

¿Quién era este joven que, en tan poco tiempo, dejó una huella tan profunda? Este libro ofrece un espacio para escuchar su voz. Gracias a la confianza de su familia y amigos, reúne fragmentos de sus diarios, cartas, correos y mensajes, junto con los testimonios de quienes compartieron con él los años de universidad, los viajes, las conversaciones y la experiencia de fe vivida en común. La historia de Marcos recuerda, de forma sencilla, que es posible vivir de verdad y que existen presencias humanas que, por la manera en que nos miran, nos hacen vislumbrar aquello para lo que hemos sido creados.



Colección: 100xUNO

Materia: Biografía: religiosa y espiritual, España

366 páginas

15.5 x 22 cm

ISBN: 978-84-1339-269-1

PVP: 22€



Alfonso Calavia Arespacochaga

Alfonso Luis Calavia Arespacochaga (Madrid, 1987) está casado con María y es profesor de Lengua y Literatura en Educación Secundaria y Bachillerato. Actualmente imparte clases en el Colegio San Ignacio de Loyola, en Torrelodones (Madrid). Se licenció en Filología Hispánica por la Universidad Complutense de Madrid y cursó el Máster de Profesorado en la Universidad Francisco de Vitoria. En el ámbito editorial, ha traducido al español *El nihilismo de nuestro tiempo*, del autor italiano Costantino Esposito. Asimismo, participa en iniciativas culturales y educativas orientadas a la promoción de la cultura y al compromiso con los jóvenes. Conoció a Marcos durante su etapa universitaria, en el marco del movimiento Comunión y Liberación, al que ambos pertenecían.